

EVENTO CLIMÁTICO SE DESARROLLÓ A LO LARGO DE GRAN PARTE DE LA JORNADA

Precipitaciones dejaron **rodados y afectaciones menores** en la provincia

LUCIANO ALDAY VILLALOBOS
 Provincia del Limarí

Durante este jueves 12 de junio llegaron las primeras precipitaciones a la Provincia del Limarí, lo que significa un aliciente en medio de la grave sequía que atraviesa la zona. Según los datos de "Meteo La Serena", en la comuna de Combarbalá cayeron 31,3 mm, Punitaqui tuvo 18 mm, mientras Ovalle y Monte Patria rondaron los 13 mm.

Las precipitaciones se desarrollaron con normalidad, en donde solo se registraron algunas afectaciones menores, principalmente rodados en caminos.

Así fue comentado por ejemplo el alcalde de Monte Patria, Cristian Herrera Peña, "de acuerdo a las informaciones de nuestro equipo desplegado en el territorio, tenemos afectación en diez viviendas en nuestra comuna, afectaciones menores que han provocado estas precipitaciones. Hay que circular con precaución, hay rodados en el sector de Colliguay, Bellavista de Carén, El Maitén y El Tayán de El Tulahuén, donde han caído rocas producto de la saturación del terreno con las precipitaciones. Tenemos cortes eléctricos en el sector de Los Laureles, algunos sectores del río Huatulame, y hay un generador en el sector de Pueblo Hundido que tiene algunas complicaciones. Invitamos a tomar todas las medidas de resguardo y precaución, para seguir sorteando este sistema frontal", declaró el jefe comunal montepatrino.

Situación similar se vivió en Combarbalá, y así fue informado por la alcaldesa Marta Angélica Carvajal, quien además destacó el buen promedio de asistencia que se registró en los establecimientos de educación.

"Hoy hemos recibido la bendición divina de una hermosa lluvia, todo se ha desarrollado con una normalidad. Estamos tranquilos y felices porque la lluvia no ha provocado ningún estrago, hemos estado reportando y visitando los distintos establecimientos educacionales, en el sector rural algunos han suspendido sus clases, pero en Combarbalá tanto el liceo como la escuela se han desarrollado con normalidad las clases, con una asistencia sobre el 80% de los alumnos y alumnas. Hay algunos pequeños rodados, por eso se llama a la población a que si va conducir

Caida de rocas sobre algunos caminos y cortes de electricidad en sectores rurales de Monte Patria fueron algunas de las consecuencias de las lluvias de este jueves, las que afortunadamente no provocaron daños a personas. En tanto, los alcaldes valoraron las labores de prevención realizadas y el aporte de estas lluvias para enfrentar la escasez hídrica.



LUCIANO ALDAY VILLALOBOS



LUCIANO ALDAY VILLALOBOS

Las precipitaciones no dejaron mayores afectaciones en Ovalle ni en el resto de comunas del Limarí.

hay que ir con bastante precaución, hay posas en el pavimento de la ruta D-605 y algunos rodados por la cuesta Los Mantos, y también en el sector de Centinela", apuntó.

En este contexto, el alcalde de Ovalle, Héctor Vega Campusano, valoró el trabajo preventivo desarrollado en los días anteriores, "en Ovalle, si bien han caído precipitaciones, se

"EN OVALLE, SI BIEN HAN CAÍDO PRECIPITACIONES, SE HA VISTO UNA SITUACIÓN CONTROLADA Y ESTAMOS CONTENTOS PORQUE HA RESULTADO EL TRABAJO PREVIO QUE HICIMOS, QUE CONSISTIÓ EN LA LIMPIEZA DE COLECTORES DE AGUAS LLUVIAS, EN CONJUNTO CON LA DIRECCIÓN DE OBRAS HIDRÁULICAS"

HÉCTOR VEGA CAMPUSANO
 ALCALDE DE OVALLE

ha visto una situación controlada y estamos contentos porque ha resultado el trabajo previo que hicimos, que consistió en la limpieza de colectores de aguas lluvias, en conjunto con la Dirección de Obras Hidráulicas. Recorrimos los puntos críticos y no hemos tenido mayores problemas. De todas formas nuestros equipos de emergencia estarán activos y atentos a cualquier inconveniente que se pudiera provocar por el aumento de las precipitaciones", señaló.

Así también fue valorado por la alcaldesa de Río Hurtado, Carmen Juana Olivares, "con mucha ansiedad esperamos nuestro frente de lluvias que comenzó a las 6 de la mañana, ha estado todo con normalidad, siguiendo las indicaciones del Congird. Carabineros y Bomberos están monitoreando y preparados para alguna emergencia. Hacemos un llamado a la población a que mantengan las condiciones que siempre se requieren, las linternas y velas, en caso de que se corte la luz, porque puede aparecer el viento. Estamos muy felices que caiga agua en nuestro campo, eso es lo principal, cualquier afectación que haya vamos a estar atentos a atenderlas, las maquinarias municipales están en condiciones en caso de ser requeridas por derrumbes, estamos preparados", sostuvo.